



ADDITIF N°01 A L'AVIS DE SOLLICITATION MANIFESTATION D'INTERET N° 004 RELATIF A LA SELECTION DE CINQ (05) PRESTATAIRES LOCAUX DE SERVICES (PLS) EN VUE DE L'ACCOMPAGNEMENT EN APPUI-CONSEIL DES ORGANISATIONS DES PRODUCTEURS (OPs) A L'ADOPTION ET L'UTILISATION DES SOLUTIONS NUMERIQUES PROPOSEES PAR LES AGRITECHS DANS LE CADRE DU PATNUC

DATE: 10 MARS 2025

FINANCEMENT: IDA 69870-CM

Le Coordonnateur National du Projet d'Accélération de la Transformation Numérique au Cameroun (PATNUC) communique :

Certains points de l'Avis de Sollicitation Manifestation d'Intérêt visé en marge sont modifiés ainsi qu'il suit :

❖ Point 5

Au lieu de : 5. Durée de la mission

Les prestations objet du présent mandat courent sur une période d'un (1) an éventuellement renouvelable après évaluation des performances de la période antérieure.

Lire : 5. Durée et lieu d'exécution de la mission

Les prestations objet du présent mandat courent sur une période d'un (1) an éventuellement renouvelable après évaluation des performances de la période antérieure.

Le lieu d'exécution de la mission est la zone sélectionnée par le PLS. Cinq (05) zones ont été identifiées, chacun regroupant deux (02) régions administratives dont : Zone 1 (Nord-ouest et sud-ouest) ; Zone 2 (Littoral et Ouest) ; Zone 3 (Est et Adamaoua) ; Zone 4 (Nord et Extrême Nord) et Zone 5 (Centre et Sud).

Un PLS est appelé à sélectionner une seule zone selon ses expériences justifiées dans la zone.

❖ Point 8

Au lieu de : 8. Délai de dépôt des manifestations d'intérêts, adresse et obtention des informations complémentaires

Les termes de référence de cette prestation sont disponibles dans le UNDB online (<https://devbusiness.un.org>) et peuvent être obtenus en version PDF par courriel à : [procurementpatnuc@minpostel.gov.cm](mailto:procurementpatnuc@minpostel.gov.cm) Les manifestations doivent parvenir au plus tard 21 jours calendaires après la publication de l'ASMI :

- Soit par courriel à : [procurementpatnuc@minpostel.gov.cm](mailto:procurementpatnuc@minpostel.gov.cm). Le format du fichier est le format PDF. L'offre doit être incluse dans un fichier unique avec le nom qui respecte la nomenclature suivante : {CONSULTANT}\_{NumASMI}\_{DATESOUMISSION}.pdf Ex (Ex : CANON\_ASMI003\_23052023.pdf).
- Soit déposées sous pli fermé en six (06) exemplaires (un original et cinq copies) à l'Unité de gestion du Projet, à la nouvelle route Bastos, derrière Tradex, bâtiment Ancien SNV. Tél. : +237 222 232 628. (Coordonnées géographiques : 3.88433, 11.51239) portant la mention :

« AVIS DE SOLLICITATION A MANIFESTATIONS D'INTERET N° 004 DU 27 Février 2025 RELATIF A LA SELECTION DE CINQ (05) PRESTATAIRES LOCAUX DE SERVICES (PLS) EN VUE DE L'ACCOMPAGNEMENT EN APPUI-CONSEIL DES ORGANISATIONS DES PRODUCTEURS (OPs) A L'ADOPTION ET L'UTILISATION DES SOLUTIONS NUMERIQUES PROPOSEES PAR LES AGRITECHS DANS LE CADRE DU PATNUC »

① 5

6

**Lire : 8. Délai de dépôt des manifestations d'intérêts, adresse et obtention des informations complémentaires**

Les manifestations doivent parvenir au plus tard le 25 MARS 2025 :

- Soit par courriel à : [elsiddik22@gmail.com](mailto:elsiddik22@gmail.com) avec copie à [patnucmc3@gmail.com](mailto:patnucmc3@gmail.com). Le format du fichier est le format PDF. L'offre doit être incluse dans un fichier unique avec le nom qui respecte la nomenclature suivante : {CONSULTANT}\_{NumASMI}\_{DATESOUMISSION}\_{ZONE CHOISI}.pdf Ex (Ex: CANON\_ASMI004\_21032025\_ZONE 1.pdf).
- Soit déposées sous pli fermé en six (06) exemplaires (un original et cinq copies) à l'Unité de gestion du Projet, à la nouvelle route Bastos, derrière Tradex, bâtiment Ancien SNV. Tél. : +237 222 232 628. (Coordonnées géographiques : 3.88433, 11.51239) portant la mention :  
« AVIS DE SOLlicitation A MANIFESTATIONS D'INTERET N° 004 DU 27 Février 2025 RELATIF A LA SELECTION DE CINQ (05) PRESTATAIRES LOCAUX DE SERVICES (PLS) EN VUE DE L'ACCOMPAGNEMENT EN APPUI-CONSEIL DES ORGANISATIONS DES PRODUCTEURS (OPs) A L'ADOPTION ET L'UTILISATION DES SOLUTIONS NUMERIQUES PROPOSEES PAR LES AGRITECHS DANS LE CADRE DU PATNUC EN CINQ (05) LOTS »

Les termes de référence et les informations complémentaires liés à cette activité peuvent être obtenus aux adresses [patnucmc3@gmail.com](mailto:patnucmc3@gmail.com) et [sosthenecandide@gmail.com](mailto:sosthenecandide@gmail.com).

Le reste sans changement.

Yaoundé le, 10 MARS 2025

Le Coordonnateur National du PATNUC



Dr MFUH Windfred FUAYE KENJI

**Ampliations:**

- PATNUC;
- ARMP;
- SOPECAM;
- ARCHIVES;
- AFFICHAGE.

4



ADDITIONAL CLAUSE No 1 TO THE CALL FOR MANIFESTATION OF INTEREST N° 004 RELATING TO THE  
SELECTION OF FIVE (05) LOCAL SERVICE PROVIDERS (LSPs) IN VIEW TO SUPPORT AND ADVISE  
PRODUCERS' ORGANISATIONS (POs) IN THE ADOPTION AND USE OF DIGITAL SOLUTIONS PROPOSED BY  
AGRITECHS WITHIN THE FRAMEWORK OF PATNUC

DATE: 10 MARS 2025

FUNDING: IDA 69870-CM

The National Coordinator of the Project for the Acceleration of Digital Transformation of Cameroon (PATNUC) communicates that:

Some clauses in the Call for Manifestation of Interest as mentioned above have undergone the following changes:

❖ Point 5

Instead of: 5. Duration of the mission

The services provided under this mandate are for a period of one (1) year, which may be renewed after evaluation of performance during the previous period.

Read: 5. Duration and venue of the mission

The services covered by this mandate will run for a period of one (1) year, which may be renewed after evaluation of performance during the previous period. The mission will be carried out in the zone selected by the PLS. Five (05) zones have been identified, each grouping together two (02) administrative regions, including: Zone 1 (North-West and South-West); Zone 2 (Littoral and West); Zone 3 (East and Adamawa); Zone 4 (North and Far North) and Zone 5 (Centre and South).

A PLS is expected to select a single zone based on its proven experience in the zone.

❖ Point 8

Instead of: 8. Deadline for submitting bids, address and obtaining additional information

The terms of reference for this service are available in the UNDB online (<https://devbusiness.un.org>) and can be obtained in PDF version by e-mail at: [procurementpatnuc@minpostel.gov.cm](mailto:procurementpatnuc@minpostel.gov.cm). The deadline for the submission of bids is 21 calendar days after publication of the ASMI:

- Either by e-mail to: [procurementpatnuc@minpostel.gov.cm](mailto:procurementpatnuc@minpostel.gov.cm). The file format is PDF. The bid must be included in a single file with a name that complies with the following nomenclature: {CONSULTANT}\_{NumASMI}\_{DATESOUMISSION}.pdf Ex (Ex: CANON\_ASMI003\_23052023.pdf).
- Or in a sealed envelope in six (06) copies (one original and five copies) at the Project's Implementation Unit, situated at nouvelle route Bastos, behind Tradex, former SNV building. Tél.: +237 222 232 628. (geographic coordinates : 3.88433, 11.51239) with the following inscription :

0  
4.

**“A CALL FOR MANIFESTATION OF INTEREST N° 004 OF THE 27<sup>th</sup> of February 2025 RELATING TO THE SELECTION OF FIVE (05) LOCAL SERVICE PROVIDERS (LSPs) IN VIEW TO SUPPORT AND ADVISE PRODUCERS' ORGANISATIONS (POs) IN THE ADOPTION AND USE OF DIGITAL SOLUTIONS PROPOSED BY AGRITECHS WITHIN THE FRAMEWORK OF PATNUC”.**

**Read: 8. Deadline for submitting bids, address and obtaining additional information.**

The bids must be submitted latest on the 25 MARS 2025 :

- Either by e-mail to: [elsiddik22@gmail.com](mailto:elsiddik22@gmail.com) with a copy to [patnucmc3@gmail.com](mailto:patnucmc3@gmail.com). The file format is PDF. The offer must be included in a single file with a name that complies with the following nomenclature: {CONSULTANT}\_{NumASMI}\_{DATESOUMISSION}\_{ZONE CHOISEN}.pdf Ex (Ex: CANON\_ASMI004\_21032025\_ZONE 1.pdf).
- Or in a sealed envelope in six (06) copies (one original and five copies) at the Project's Implementation Unit, situated at nouvelle route Bastos, behind Tradex, former SNV building. Tél.: +237 222 232 628. (geographic coordinates: 3.88433, 11.51239) with the following inscription:

**« A CALL FOR MANIFESTATION OF INTEREST N° 004 OF THE 27<sup>th</sup> of February 2025 RELATING TO THE SELECTION OF FIVE (05) LOCAL SERVICE PROVIDERS (LSPs) IN VIEW TO SUPPORT AND ADVISE PRODUCERS' ORGANISATIONS (POs) IN THE ADOPTION AND USE OF DIGITAL SOLUTIONS PROPOSED BY AGRITECHS WITHIN THE FRAMEWORK OF PATNUC IN FIVE (05) LOTS»**

The terms of reference and additional information related to this activity can be gotten at the following addresses : [patnucmc3@gmail.com](mailto:patnucmc3@gmail.com) and [sosthenecandide@gmail.com](mailto:sosthenecandide@gmail.com).

No changes on the rest of the Call for Manifestation.

Yaoundé the, 10 MARS 2025

The National Coordinator of PATNUC



Dr. MFUH Windfred FUAYE KENJI

**Ampliations:**

- PATNUC;
- ARMP;
- SOPECAM;
- ARCHIVES;
- BOARD.